



Bundesweit erhielten
dieses Jahr ca. 165.000
Schulanfänger:innen
über ein Netzwerk von
80 lokalen Initiativen die
Bio-Brothoxen. Gefüllt mit
einem gesunden Pausenfrüh-
stück aus ökologischer Land-
wirtschaft setzen sich die loka-
len Initiativen für gesunde
Kinderernährung ein.
Wir sind dabei!


menken
bio. frische. vielfalt.

Die Bio-Brothox lädt ein, über gute Ernährung zu reden

Unter dem Motto „gut gefrühstückt – gut gelernt“ haben die **menken** Bio-Supermärkte in diesem Jahr über 1.000 wiederverwendbare Brotboxen mit einem gesunden leckeren Bio-Frühstück gefüllt. Die Schulanfänger:innen in Bühl, Oberkirch, Achern und Umgebung durften sich über das Geschenk freuen.

Diese besondere Aktion der **menken** Initiative Bühl/Ortenau konnte 2021 mit der Unterstützung zahlreicher regionaler und überregionaler Partner und Sponsoren möglich gemacht werden.

Einen besonderen Dank gilt der tatkräftigen Unterstützung von Mitarbeitenden und freiwillig Helfenden beim Packen und Verteilen der gelben Brotboxen.

Gleichermaßen danken wir den **Städten Bühl, Oberkirch und Achern** für die Mitgestaltung bei einigen offiziellen Schulterminen. Damit wurde auch nochmal verdeutlicht, wie wichtig es ist, unseren Kindern schon früh einen Anstoß zur gesunden Ernährung und einen bewussten Umgang mit unseren Lebensmitteln zu geben.

[Harald Menken]